



Poste à pourvoir

Pour voir l'ensemble des postes
→ nemaskalithium.com/fr/carrieres

Available position

To see all positions
→ nemaskalithium.com/en/careers

Opérateur d'équipements mobiles - Appel de candidatures

Lieu Baie-James, QC, Canada

Description client

La version anglaise suivra/The English version will follow

Notre client **Nemaska Lithium**, une entreprise responsable, rigoureuse et fiable évoluant en respect des communautés dans lesquelles elle opère est présentement à la recherche d'**un·e Opérateur·trice d'équipement mobile**.

Vous souhaitez relever des défis en équipe au sein d'une entreprise d'avenir où il est agréable de travailler et dont les valeurs sont l'engagement, le respect, l'efficacité et l'intégrité, cette opportunité est pour vous !

Nemaska Lithium est une entreprise en développement dont les activités sont de l'extraction minière de spodumène à la commercialisation d'hydroxyde de lithium de haute pureté afin de favoriser la transition sociétale vers l'énergie durable.

Our client **Nemaska Lithium**, a responsible, rigorous and reliable company that respects the communities in which it operates, is currently looking for a **Mobile equipment operator**.

If you want to take on challenges as part of a team within a forward-looking company where it is pleasant to work and whose values are commitment, respect, efficiency and integrity, this opportunity is for you!

Nemaska Lithium is a developing company whose activities range from spodumene mining to the commercialization of high-purity lithium hydroxide to support society's transition to sustainable energy.

Description candidat

- DEP conduite de machinerie lourde ou mécanique d'engins de chantier
- Expérience significative en conduite d'équipements lourds
- Permis de conduire classe 1 et 5
- ASP construction
- Expérience en industrie lourde;
- Souci de la santé et de la sécurité;
- Polyvalence, minutie et rigueur;
- Expérience de travail en milieu multiculturel, un atout;
- Travail d'équipe;
- Capacité à travailler sur des quarts rotatifs de 12 heures de type 14/14 FIFO

- Professional degree in heavy equipment driving or construction equipment mechanics
- Significant experience in driving heavy equipment
- Class 1 and 5 driver's license
- ASP construction
- Experience in heavy industry;
- Concern for health and safety;
- Versatility, meticulousness and thoroughness;
- Experience working in a multicultural environment, an asset;
- Teamwork;
- Ability to work 12-hour rotating shifts of 14/14 FIFO type.

Responsabilité candidat

Au sein des services généraux de la direction générale de la mine, rattaché au superviseur, la personne occupant le poste d'opérateur·trice d'équipements mobiles, manœuvre des engins de chantier servant à la construction et à l'entretien des routes, ponts, tunnels, bâtiments et autres ouvrages, aux travaux d'exploitation de la mine à ciel ouvert et à des travaux de manutention de matériaux.

RESPONSABILITÉS :

- Conduire et opérer de la machinerie lourde surdimensionnée, des niveleuses et chargeuses sur roues
- Exécuter des services sur le terrain tels que le déneigement, le transfert de la terre, l'entretien et le nivelage des routes et la livraison du carburant
- Effectuer l'entretien préventif et le dépannage de la machinerie
- Vérifier préalablement les machines, les nettoyer, les lubrifier et en remplir les réservoirs
- Inspecter, vérifier et effectuer l'entretien correctif et les ajustements requis sur l'équipement
- Identifier les baisses de performances de l'équipement et les défauts potentiels
- Effectuer des réparations mineures, au besoin

Within the general services department of the mine, reporting to the supervisor, the Mobile Equipment Operator operates heavy machinery used in the construction and maintenance of roads, bridges, tunnels,

buildings and other structures, in open pit operations and in material handling.

RESPONSIBILITIES

- Drive and operate oversized heavy equipment, graders and wheel loaders
- Perform field services such as snow removal, soil transfer, road maintenance and grading and fuel delivery
- Perform preventive maintenance and troubleshooting on machinery
- Pre-check, clean, lubricate and refill machinery
- Inspect, check and perform corrective maintenance and adjustments on equipment
- Identify equipment malfunctions and potential defects
- Perform minor repairs as required

Salaire et bénéficie **Salaire et conditions de travail des plus avantageux, très concurrentiels !**
Vacances en fonction du nombre d'années sur le marché du travail

- Assurances collectives
- Congés mobiles
- Boni de performance
- Régime de retraite
- Salle d'entraînement

Url <https://emploi.b-rh.ca/offres-d-emploi/7591>

ID Sysmo 7591

Description du poste / Job description :

Au sein des services généraux de la direction générale de la mine, rattaché au superviseur, la personne occupant le poste d'opérateur·trice d'équipements mobiles, manœuvre des engins de chantier servant à la construction et à l'entretien des routes, ponts, tunnels, bâtiments et autres ouvrages, aux travaux d'exploitation de la mine à ciel ouvert et à des travaux de manutention de matériaux.

RESPONSABILITÉS :

- Conduire et opérer de la machinerie lourde surdimensionnée, des niveleuses et chargeuses sur roues
- Exécuter des services sur le terrain tels que le déneigement, le transfert de la terre, l'entretien et le nivelage des routes et la livraison du carburant
- Effectuer l'entretien préventif et le dépannage de la machinerie
- Vérifier préalablement les machines, les nettoyer, les lubrifier et en remplir les réservoirs
- Inspecter, vérifier et effectuer l'entretien correctif et les ajustements requis sur l'équipement
- Identifier les baisses de performances de l'équipement et les défauts potentiels
- Effectuer des réparations mineures, au besoin

Within the general services department of the mine, reporting to the supervisor, the Mobile Equipment Operator operates heavy machinery used in the construction and maintenance of roads, bridges, tunnels, buildings and other structures, in open pit operations and in material handling.

RESPONSIBILITIES

- Drive and operate oversized heavy equipment, graders and wheel loaders
- Perform field services such as snow removal, soil transfer, road maintenance and grading and fuel delivery
- Perform preventive maintenance and troubleshooting on machinery
- Pre-check, clean, lubricate and refill machinery
- Inspect, check and perform corrective maintenance and adjustments on equipment
- Identify equipment malfunctions and potential defects
- Perform minor repairs as required

Profil recherché / Required profile :

- DEP conduite de machinerie lourde ou mécanique d'engins de chantier
 - Expérience significative en conduite d'équipements lourds
 - Permis de conduire classe 1 et 5
 - ASP construction
 - Expérience en industrie lourde;
 - Souci de la santé et de la sécurité;
 - Polyvalence, minutie et rigueur;
 - Expérience de travail en milieu multiculturel, un atout;
 - Travail d'équipe;
 - Capacité à travailler sur des quarts rotatifs de 12 heures de type 14/14 FIFO
-
- Professional degree in heavy equipment driving or construction equipment mechanics
 - Significant experience in driving heavy equipment
 - Class 1 and 5 driver's license
 - ASP construction
 - Experience in heavy industry;
 - Concern for health and safety;
 - Versatility, meticulousness and thoroughness;
 - Experience working in a multicultural environment, an asset;
 - Teamwork;
 - Ability to work 12-hour rotating shifts of 14/14 FIFO type.